

OUEST FRANCE

14 AVRIL 2005

Tête d'affiche

La Comédie Française joue, ce jeudi, à Lorient



Place des héros, la pièce de Thomas Bernhard.

La Comédie Française investit les murs du Grand théâtre de Lorient jeudi. Elle y présentera *Place des héros*, la pièce testamentaire de Thomas Bernhard, après une saison à la salle Richelieu de Paris. C'est de cette fameuse place de Vienne que se sont élevées les clameurs des Autrichiens, venus accueillir Hitler en 1938, lors de l'annexion du pays. Cinquante ans plus tard, une famille juive viennoise est confrontée à la mort de sa figure principale, qui s'est jetée d'une fenêtre donnant au même endroit.

Arthur Nauzyciel, artiste associé au Centre dramatique de Bretagne, a relevé le défi en mettant en scène cette œuvre marquée tout particulièrement par l'écriture de l'auteur. « Elle est remplie de mélancolie. J'ai eu envie de transmettre cette émotion mystérieuse, qui naît, à mon avis, du rythme du texte. » La collaboration avec les comédiens du Français s'est faite comme une évidence : « Ils ont une capacité incroyable à raconter ces histoires là. Et une fidélité absolue à mon travail. »

Place des Héros, au Grand Théâtre de Lorient, ce jeudi, à 19h30. Rens. : 02 97 83 01 01.